

令和6年春休み号



喜志小だより



笑顔いっぱい！『喜志一心（きしいっしん）』～児童・保護者・地域・職員が、喜志小で心ひとつに～

『喜志小学校の学校自慢!』～3年生の作品より～

喜志小
ホームページ

校長 森若 智子



3月15日、6年生56名が、本校を巣立っていきました。この1年間、最高学年として何事にも全力で頑張り、下級生を引っ張っていったくれた6年生。卒業式では、凛とした姿、歌声に、「素敵な式でした。」「心が洗われました。」と、来賓の方々からも嬉しい言葉をいただきました。

いつも3月の最後の1週間は、6年生がいなくなり、学校の中が急に寂しくなります。

そんなある日、いつものように校内を歩いていると、3年生の教室掲示が目にとまりました。3年生最後の図工の作品が飾られていました。タイトルは、『喜志小学校の学校自慢』。5・7・5のリズムにのせた詩に、イメージする絵が描かれていました。

(3年生の作品より)

『校庭で みんながいっぱい 遊んでる』 『グッジョブは あいさつそうじ したくなる』

『給食は いつもおいしい ありがとう』 『西館に 学校図書館 本いっぱい』

『石田さん いす直してくれる ありがとう』

『さくらの木 きれいにさいたよ 石田さん』

『見守り隊 いつも見守る あたたかい』

『時計の輪 みんなの思い つまってる』

『喜志小は ぼくたちみんなの たからもの』



私自身の子ども時代を思い返してみても、子どもにとっての小学校6年間は長く、思い出

がいっぱいあります。玄関にあった大きな古時計、友だちと遊んだお気に入りの遊具、一人で通るのが怖かった講堂裏の階段、いつもちょっぴりおまけをしてくれた学校のそばの駄菓子屋さん……。どれも大切な思い出です。卒業して何十年も経ちますが、今も小学校の校歌を覚えています。

3年生の作品には、喜志小学校の大好きがいっぱいつまっています。子どもたちがこんな風に喜志小学校のことを思っていてくれるのだと知り、嬉しくなりました。子どもたちにとって、もっともっと喜志小学校が自慢できる、大好きな場所になるよう頑張りたいです。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様、本年度も本校並びに本校教育活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。皆様の温かいご支援により、この1年間を過ごすことができました。あらためて感謝申し上げます。

来年度も、『子どもたちの笑顔いっぱい！喜志一心』子どもたちのために、保護者・地域・職員が喜志小で一つの輪になって、共育していきたいと思っております。どうぞよろしくお願いたします。



☆「tetoru(テトル)」(欠席連絡ツール)導入について

アプリへのご登録にご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまをもちまして、3月に試験運用を行うことができました。4月より本格的に運用を開始いたします。保護者の皆様からの欠席や遅刻の連絡、今までミマモルメで配信していた学校からの連絡も「tetoru」を使う予定です。学校と保護者の皆様との連絡のツールを増やしていきたいと思っております。

令和6年度家庭訪問について(一部変更あり)

学校だより(3月号)でお知らせした家庭訪問の日程を一部変更しております。
『川面町・喜志1~2丁目・通法寺町』が『5月10日(金)』に変更になりました。
ご確認をお願いいたします。

日にち	地区
4月30日(火)	桜井町
5月1日(水)	喜志新家町、喜志3~5丁目、木戸山町
5月2日(木)	宮町、旭ヶ丘町、南旭ヶ丘町
5月10日(金)	川面町、喜志1~2丁目、通法寺町

← 日時変更

☆春休み中のiPadの持ち帰りについて

春休み中、全員iPadを持ち帰ります。iPadは市から貸与されているものです。大切に
取り扱ってください。また、iPadは、休み中の予習・復習等の学習にご活用ください。
(遊びには使いません。)

なお、iPadは4月8日(月)に、学校へ持ってきます。



☆ 富田林市すこやか教育電話相談について

子育てや教育に関する相談を、専門の相談員と一緒に考え、悩みにお答えします。

・電話番号 0721-26-3979

・時間 午前9時から午後5時(土曜日・日曜日・祝日を除く)

☆ 地域のみなさま、保護者のみなさま、ありがとうございました。

子ども安全見守り活動にご協力いただいている地域の皆様、学校協議会の皆様、地域教育
協議会(すこやかネットふるさと喜志)の皆様、今年度も多くの皆様より、温かいご支援とご協
力をいただき、ありがとうございました。



また、保護者の皆様には、子どもたちのために、朝や
夕方のパトロール、ながら見守りをはじめ、様々なPTA
活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上
げます。

これからも、地域と保護者と学校との繋がりを大切にし、
地域・保護者とともに成長する学校でありたいと思います。
今後ともよろしくお願いいたします。